

Gland, le 17 avril 2019

Communiqué de presse

Le Service de la culture de la Ville de Gland poursuit sa politique de polyvalence et d'offres pour toutes et tous à prix attractifs. C'est là sa marque de fabrique. La nouvelle saison a d'ores et déjà les saveurs d'un grand cru.

Si, en 2018, les quelque 50 événements proposés ont attiré plus de 11'000 spectateurs, il y a fort à parier que l'attrait du public – au demeurant toujours plus nombreux – s'amplifie encore lors de la saison 2019-2020. Le riche programme concocté en contient les germes dans les six domaines proposés : cinéma, musique classique, humour, jeune public, musique actuelle et théâtre.

Dès cet automne, Grand-Champ, le théâtre municipal, sera administré et animé dans sa totalité par la Ville. Elle continuera à proposer les thématiques mises en place par le Service et prendra le relais de celles qui jusqu'alors étaient assurées par d'autres associations : musique classique et humour principalement. Cette nouvelle gestion, plus ouverte, amorce de nouvelles perspectives et les responsables communaux sont bien décidés à exploiter tout le potentiel de ce lieu propice à un large éventail de prestations artistiques. Qualité et quantité seront au rendez-vous.

Dans sa volonté de permettre au plus grand nombre l'accès à son théâtre, la Commune a développé une palette d'abonnements très abordables financièrement. En plus des « Pass » habituels, trois nouvelles formules seront disponibles. On pourra, par exemple, avec le forfait Grande Découverte, avoir accès à 10 entrées valables sur toutes les représentations pour le prix de CHF 300. - .

Ce système se veut souple et facilitateur d'une liberté de choix légitime. Il vise aussi à favoriser la rencontre entre les divers publics du théâtre.

L'accessibilité se traduira aussi par des spectacles signés à l'attention des personnes malentendantes, par la poursuite des Afterwork – rendez-vous gratuits et à des horaires permettant à différentes générations d'en profiter. Quant à la « Saison écoles », elle reprendra ses quartiers sous son égide traditionnelle : ouverture d'esprit et découverte du monde du spectacle comme du cinéma, aussi et surtout pour les plus petits.

Le Théâtre de Grand-Champ appartient aujourd'hui au tissu créatif romand et œuvre activement notamment dans le réseau régional. Il se veut également écrin innovant et propose ses murs aux troupes désireuses d'y élire résidence le temps d'une création.

Contacts

Mme Isabelle Monney, Municipale de la culture, des affaires sociales et des cultes : 076 422 34 87

Mme Sandrine Faure, Cheffe du Service de la culture : 079 689 35 54

Office de la Communication : 022 354 04 06